

Liste des MSI révisées
Juillet 2024

Date	MSI
2024-07-10	<p>Généralités : modification du libellé de l'indication pour les pansements avec antimicrobien, soit retrait de la mention excluant les DAVC à long terme</p> <p>General principles : modification of the wording of the indication for antimicrobial dressings, i.e. removal of the statement excluding long-term</p> <p>Préventions des bactériémies associées aux dispositifs d'accès vasculaire intraveineux Prevention of bacteremia associated with intravenous vascular access devices (VADs)</p> <hr/> <p>Généralités : modification du libellé de l'indication pour les pansements avec antimicrobien, soit retrait de la mention excluant les DAVC à long terme</p> <p>General principles : modification of the wording of the indication for antimicrobial dressings, i.e. removal of the statement excluding long-term</p> <p>Installation et retrait du pansement et du dispositif de stabilisation d'un Midline et d'un dispositif d'accès vasculaire central (DAVC) intraveineux ou artériel</p> <p>Installation and removal of the dressing and stabilization device of a Midline catheter and arterial or intravenous central vascular access device (CVAD)</p>